

患者の皆様からのご意見・ご要望に対する回答

（令和3年2月）

	ご意見	回答
1	<p>病院の売店に昼頃行くと、品数が少なくなっていて買いたいものが買えません。お弁当類も2店くらい入れて欲しい。カットフルーツなんかも置いといてほしいです。土日買い物に行ったら何もありません。もう少しその点、改善してほしい。</p>	<p>この度は、ご不便をおかけし申し訳ございません。委託業者からは次の回答がありました。 「この度は、ご不便をおかけし申し訳ございません。当店は、入院患者さん、外来患者さんの動向等を参考に商品の仕入れを行っておりますが、曜日、時間帯によっては商品が少なく、ご不便をお掛けしていることもあるかと思えます。品数に関しましては極力、ご不便をおかけしないよう商品の取り揃えを検討してまいります。 お弁当類に関しましては、早速仕入れ店を追加したところです。 カットフルーツに関しましては、衛生面、調理面において現状では取り扱いが困難なため、シロップ漬けの果実を販売しているところです。 今後も皆様に喜んでいただける売店を目指し努めてまいります。この度は貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。」</p>